

Inicia Guaymas rehabilitación del Parque Infantil.

Escrito por Comunicado

Miércoles 15 de Noviembre de 2023 21:18

Guaymas, Sonora, 15 de noviembre de 2023.- Con el propósito de mejorar el Parque Infantil, el Ayuntamiento de Guaymas a través de Infraestructura Urbana y Ecología inició los trabajos que incluyen la construcción y rehabilitación de las diferentes áreas de entretenimiento del sitio.

Durante conferencia de prensa, Víctor Omar Partida Medina, director de esta dependencia, señaló que con la realización de esta obra se busca dar un servicio funcional y de calidad a los habitantes de Guaymas para su sana convivencia y con ello, mejor la imagen de la ciudad para crear un lugar de recreación, esparcimiento e integración familiar; recalcó que estos trabajos se realizan bajo el compromiso de la Doctora Karla Córdova González en reconstruir la ciudad y rescatar los espacios públicos.

Con una inversión de 8 millones 231 mil 394.87 pesos los trabajos consistirán en la construcción y rehabilitación de las áreas de entretenimiento como la jaula de bateo, juegos mecánicos, canchas de fútbol, juegos infantiles, golfito y go karts; por lo que, Partida Medina resaltó que esta obra está diseñada para entretener a la comunidad, sea un sitio agradable para personas de todas las edades y promover el entretenimiento y desarrollo de las capacidades de los niños teniendo en cuenta su seguridad para jugar libremente en todos los espacios recreativos.